

**Wayra, el fondo corporativo CVC mundial de Telefónica, llega a Ecuador para trabajar con el Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca y así potenciar a los emprendimientos ecuatorianos**

- En el marco del evento +Más Pymes para el Mundo, el Ministerio de la Producción y Wayra firmaron un convenio para coordinar acciones que faciliten el desarrollo de emprendimientos ecuatorianos, beneficiándose de las oportunidades de este Fondo Corporativo a nivel mundial.
- Ambas instituciones llevarán a cabo una convocatoria de Innovación Abierta, en la que juntarán a los desarrolladores con los empresarios.

En la inauguración del evento +Más Pymes para el Mundo, el ministro de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, Julio José Prado, y la gerente de Posicionamiento Público de Telefónica Hispam, Carolina Turín, representando al Fondo Corporativo CVC del Grupo Telefónica, llamado **Wayra**, suscribieron el Convenio de Cooperación Interinstitucional para la implementación del Proyecto “Corporate Impact Venturing Latin America and Caribbean-CIV LAC” en Ecuador. Este acuerdo permite que ambas instituciones coordinen actividades y acciones que faciliten el desarrollo de emprendimientos y que sean canalizados con la experiencia de este CVC (Corporate Venture Capital), a nivel mundial.

Esto incluye, por ejemplo, capacitación y asesoría hacia startups, emprendedores y PYMES; difusión y comunicación conjunta de los logros y nuevas convocatorias que deriven de este convenio; así como el gran objetivo incluir a cada vez más sectores a los diferentes programas que promuevan la innovación abierta en el sector empresarial y sean ejecutados por Wayra en Ecuador.

“Un ecosistema innovador requiere de dinamismo en el mercado, libertad, competencia y estabilidad, además, es importante que la gente tenga acceso al conocimiento, comparta sus ideas y necesidades, lo que permitirá gatillar el emprendimiento y la innovación, recomblando elementos existentes para perfeccionar las ideas”, señaló Julio José Prado, ministro de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca.

“Nos enorgullece ser el único operador de telecomunicaciones del país que está firmando un convenio en este sentido y de tener las capacidades y experiencia para apoyar al Estado en el fortalecimiento de su ecosistema de emprendimiento e innovación”, mencionó, por su parte, Carolina Turín, Gerente de Posicionamiento Público de Telefónica Hispam.

La unión público-privada entre estos organismos se viene gestando desde hace varios meses. Sin embargo, con la firma de esta alianza, **Wayra llega oficialmente al país.**

Wayra es el Corporate Venture Capital de Telefónica Movistar y está presente en 9 naciones de Europa y América (Alemania, España, Inglaterra, Argentina, Brasil, Chile, Colombia, México y Perú) con un objetivo marcado: ayudar a crecer a las startups a escala global y conectarlos con las unidades de negocio de Telefónica para generar oportunidades conjuntas. Wayra Hispam también atiende a las necesidades de todos los países de Centroamérica y también en Venezuela. Solo en la región, Wayra Hispam ha invertido más de 16 millones de euros y cuenta con una cartera de más de 100 startups activas, de las que más del 50% trabajan actualmente con Telefónica Movistar Hispam.